

Idalis a la final del Gran Slam de Dusseldorf



La Habana, 24 feb (RHC) La campeona olímpica de Londres 2012, la judoca Idalis Ortiz, discutirá la medalla de oro de su categoría ante la japonesa Sarah Asahina, en duelo revancha de la final del Campeonato Mundial de 2018.

En el Gran Slam de la ciudad alemana de Dusseldorf, la seis veces medallista del orbe, ganó sus dos combates preliminares ante la representante de Mongolia, Gandimaa Erdenebileg y la francesa Julia Tolofua, y en semifinales dispuso de Irina Kindzerska, de Azerbaijan.

El triunfo ante la mongola y la azeri fue por la vía del ippón, en tanto, la victoria sobre la gala fue por descalificación (tres amonestaciones de shido) en tiempo extra.

Idalis (más de 78 kg), buscará su segunda corona de la temporada, tras dominar hace dos semanas el Gran Slam de París, Francia.

Del resto de los concursantes cubanos, solo el subcampeón del orbe de los 90 kg, Iván Silva logró incluirse entre los ocho primeros.

Silva avanzó hasta la final de su grupo preliminar con tres victorias, pero en cuartos de final cayó ante el azerbaijano Mehdiyev, y en el repechage se vio superado por el belga Joachim Bottieau, para concluir en la séptima posición de su división.



Radio Habana Cuba